## SC undina Bruchköbel: Erschöpft – aber glücklich

Der SC Undina
Bruchköbel konnte stolz
sein, dass abermals zwei
seiner Schwimmer die
Pflichtzeiten für die
Hessischen
Jahrgangsmeisterschafte
n erreicht hatten:
"Lange Strecke" war am
25.03.2012 in der
Traglufthalle des
Riedbades in BergenEnkheim angesagt. Wie
lang die Strecke sich
nach der um eine



Stunde verkürzten Nacht dann aber tatsächlich darstellte, bekam Emely Deusen, Jg. 2001, am Sonntagmorgen zu spüren. Im allerersten Lauf des Tages musste sie die 800m Freistil auf der 50m-Bahn in Angriff nehmen. - Wacker bewältigte sie die nicht enden wollende Strecke und stieg schließlich sichtlich erschöpft aus dem Wasser; aber glücklich, es wieder geschafft zu haben. Einen etwas komfortableren Tagesanfang, hatte ihr Vereinskamerad Malte Rehor, der erst mittags an den Start musste. Dafür stand dem 11jährigen jedoch die Mammutstrecke von 1.500m Freistil bevor. Diszipliniert bezwang der Undina-Wettkämpfer den "inneren Schweinehund" und die 30 Bahnen und bestätigte in guter Form seine tolle Zeit vom Vormonat.